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●本日の司会       （山中 秀一副 SAA） 

 

●開会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

●ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

 

●本日のお客様 

 

多摩中グループガバナー補佐 石井 義八様 

多摩中グループグループ幹事 相澤 豪様 
 

米山奨学生 ネジュリ・オセアンさん 

 
（米山奨学金授与） 

 

●会務報告         （柴田 康好会長） 

 

早いものであと 7 回例会を開い

たら、私も卒業することになりまし

た。残りも少ないですがよろしくお

願いいたします。 
 
 
 
 

●幹事報告         （荒川 義昭幹事） 

 

昭島観光まちづくり協会さんか

ら「第 5 回 あきしま郷土芸能まつ

り」のポスターをいただきました。

こちらは、5 月 26 日（日）昭島ま

たは近隣の神輿、山車を総動員して

行われる盛大な祭です。元は当クラ

ブも実行委員のメンバーに入って

おり色々と関連もありますので、お時間の許す方は是非

行ってみてください。 

●マルチプル・ポールハリスフェロー 

認証ピンバッヂ贈呈（西野 勝介会員） 

 

 
 

●ご挨拶（多摩中グループガバナー補佐石井 義八様） 

 

昭島中央ロータリーク

ラブの皆さん、1 年間お世

話になりました。表敬訪問

は伺えませんでしたが、ク

ラブ協議会、ガバナー公式

訪問など大変お世話にな

りありがとうございまし

た。先程、柴田会長もお話

しておられましたが私達もやっとゴールが見えてきたか

なというところです。とは言いましても、まだ立場上、

世界大会の為にポルトガルへ行かなければなりませんの

で、まだ気は抜けません。 

先日、佐久間ガバナーに発破を掛けられましたが、年

度は 6 月 30 日まであるということで、今年度の目標のク

リアと年度の変わり目が非常に重要だというお話があり

ました。残りは少ないですが、どうぞよろしくお願いい

たします。 
 

●卓話 

 

★志賀 義任会員  
 

昨年の 8月に入会をしまして 9ヶ

月余りが過ぎました。なかなかお役

に立てるような事も出来ていませ

んが、これからまた気を引き締めて、

社会奉仕の理念に則って活動をし

ていきたいと思いますのでよろし

くお願いいたします。 

今日は、私の会社の簡単な紹介と舗装工事業について

お話をさせていただきたいと思います。私の会社は仙台

出身の父が、昭和 30 年に立川で、個人事業主として若い
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衆を 10 人くらい抱えて舗装工事業を始めました。会社組

織にしたのは私が高校を卒業して数年後の昭和 54年です。

私は高校を卒業してから 3 年くらいは、よその会社に勤

めてみたのですが、やはり家業を手伝うのが一番と思い

志賀工務店に入り今日に至っております。 

父の代から志賀工務店は五十数年続いておりますが、こ

れまでどれくらいの面積を舗装したのか自分なりに計算

してみたところ、ひと月平均 2400 平米くらい、道路にす

ると 600 メートルくらいでしょうか。年に直すと 7 キロ

くらい、50 年で 350 キロです。地道に今までやってきた

お陰でこれだけの面積に舗装が出来たのかなあと思って

おります。 

※資料を基に道路や舗装について、詳しくお話をしてい

ただきました。 
 
 

★岩本 勝宏会員 
 
私の仕事は建物の解体工事をや

っています。具体的には、木造や 4

階建てくらいまでのコンクリート

の建物、リフォーム時の内装の解

体などです。私が何故この仕事を

始めたかと言いますと、高校時代

にこの仕事のアルバイトをしてお

りました。その時やった仕事が嫌ではなかったので、そ

れがきっかけで好きなことをやってお金がもらえるなら

こんなに良い事はないと思い職人をやっておりました。 

平成 11年に私の勤めていた会社がバブルの煽りで倒産

してしまい、よそに勤める気は無かったものですから、

自分で開業して現在に至ります。 

仕事内容は、例えば木造の建物をお客さんから請け負

いまして、解体工事をします。まず、現場に職人と行き

足場を組み、それにシートを張って近所と閉鎖をします。

それから建物の中の造作、畳、襖、建具、硝子戸、その

他石膏ボードなどを撤去します。それを分別して処分場

に持って行きます。その次に屋根が瓦の場合、人力で瓦

を外してこれも処分場に持って行きます。それで初めて

重機を持ち込んで、集積をしてトラックに載せてまた処

分場に持って行きます。上物が終わったら、基礎を壊し

て清掃をして終わりという流れです。 

私達が仕事をする上で、一番気にすることは近隣のこ

とです。迷惑を掛けないようにと言ってもこの仕事はど

うしても迷惑が掛かってしまうので、着工前の近隣挨拶

や着工してからもご協力をお願いして特に気を使ってい

ます。 
 

★ネジュリ・オセアンさん 
 

※日本の良いところ、好きなところ、

フランスの良いところ、好きなとこ

ろについてお話をしていただきま

した。 
 
 
 
 

私は、日本の人の優しさ、丁寧さに感動をしました。

それから、東北の大震災の時にもそうでしたが、悲しい

時でもあきらめない、頑張るところがすごく好きです。

また、言語学を勉強しているので、日本語は素敵な言語

だなあと思います。色々な国の言語を勉強しましたが、

日本語がやはり一番好きです。 

●ニコニコ BOX発表  （指田 裕士親睦委員） 
 

 
 

○柴田会長 志賀さん、岩本さん卓話楽しみにして

います 
 

・荒川幹事 志賀さん、岩本さん卓話ありがとうご

ざいます。また、石井ガバナー補佐、

相澤グループ幹事本日ご来訪誠にあ

りがとうございます。 
 

・宇田川会員 志賀さん、岩本さん、本日の卓話お疲

れ様です。 

 

・指田会員 志賀さん、岩本さん本日は卓話ありが

とうございました。 
 

・鈴木会員 岩本様、志賀様本日の卓話よろしくお

願い致します 
 

・田畑会員 志賀さん、岩本さん、素晴らしい卓話

ありがとうございます。 
 

・西野会員 石井ガバナー補佐、相澤グループ幹事

のご活躍に感謝して！！ 
 

・若杉会員  志賀さん、岩本さん本日の卓話楽しみ

にしてまいりました。がんばってくだ

さい。 

 

●出席報告       （鈴木 栄出席委員長） 
 

会員数  47 名 出席義務会員  45 名 
 

本日の出席 30 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告     （伊藤 満雄米山委員長） 

 

米山委員会よりご報告をいたします。今回皆様にご協

力をいただき目標額に達することが出来ました。ありが

とうございました。 
 

米山功労者（10 万円） 蜂巣 義和会員 
 

準米山功労者（3 万円） 

伊藤 満雄会員・指田 祐士会員・鈴木 栄会員 

田畑 勝久会員・前澤 外喜男会員・山中 秀一会員 
 

●次週例会予定 （工藤 開光プログラム委員長） 

 

5 月 14 日（水）卓話「会社の危機管理基礎」 

（株）カイト 会長 土屋 達彦様 
 
 

●閉会点鐘         （柴田 康好会長） 


